



CIUDAD DE ENCINITAS ALERTA A LOS MEDIOS

Contacto con los Medios:

Paul Brencick, Oficial de Información Pública
(760) 633-2614

Miércoles 25 de marzo del 2020

Para publicación inmediata

Ciudad de Encinitas COVID-19 (Coronavirus) Actualización de marzo 25, 2020

Los Casos en el Condado Aumentaron a 297

El 25 de marzo, la Agencia de Servicios Humanos y de Salud del Condado de San Diego (HHSA, por sus siglas en inglés) reportó 297 casos positivos de COVID-19, de los cuales hay 8 casos en Encinitas.

Los oficiales de salud locales, enfatizan que estamos en las etapas iniciales del brote en el Condado de San Diego, y que veremos más casos de COVID-19. Los oficiales de salud están remarcando la importancia de seguir las órdenes de salud pública estatales y del condado de quedarse dentro de sus hogares y practicar la distancia social (física).

Los Parques de Encinitas Permanecen Abiertos

Todos los parques que pertenecen a la Ciudad, así como los senderos permanecen abiertos. Sin embargo, las áreas activas como son el equipo de juegos para niños, campos, canchas, el parque para perros, y parque de patinaje/estructuras, permanecen temporalmente cerrados para apoyar los esfuerzos regionales para prevenir la propagación del COVID-19. Para más detalles visiten este enlace: <https://encinitasca.gov/Residents/Parks-Beaches-Trails/Parks>.

La Reserva Manchester Cierra Temporalmente

El Centro de Administración de Tierras Naturales (CNLM, por sus siglas en inglés) ha cerrado temporalmente la Reserva Manchester debido al brote de COVID-19. La CNLM, ha reportado que los senderos y las cabezas de los senderos han tenido una excesiva cantidad de visitantes, y esos usuarios no han mantenido una distancia social segura, tampoco se han quedado en los senderos designados, y han dañado el hábitat natural.

La Ciudad de Encinitas mantiene los senderos que pasan a través de la reserva, pero no administra la reserva ni tampoco posee los terrenos. Este es un cierre temporal, y la CNLM dice que la situación será reevaluada según sea necesario. Ya se han puesto los anuncios del cierre. Para mayor información visiten este enlace: <https://www.cnlm.org/>.

Centro de Recursos Comunitarios

El Centro de Recursos Comunitarios (CRC) de Encinitas, continúa con su diaria distribución de recursos como son alimentos y suministros par los residentes. Esta distribución se hace de manera segura al incrementar los horarios de limpieza, practicando distancia social física, y minimizando el tocar las superficies al mínimo.

En el Estadio de SDCCU, se ha instalado un centro de pruebas “Drive-Thru” para las personas que tengan referencia de su proveedor de salud.

El Condado de San Diego ha abierto un centro de pruebas “drive-thru”, este es un centro de pruebas sin tener que salir de sus automóviles. Este centro de pruebas está localizado en el San Diego County Credit Union (SDCCU) Stadium en San Diego. Las personas que tengan referencia de su proveedor de salud pueden ir a este sitio a recibir la prueba de lunes a viernes de 10:00 am a 2:00 pm

Rumores acerca del Coronavirus

Vayan a fuentes confiables para conocer los datos acerca del COVID-19. Visiten la nueva página de FEMA, para ayudarse a distinguir entre los rumores y los hechos acerca del COVID-19: <https://www.fema.gov/coronavirus-rumor-control>.

Para la información más actualizada acerca de la respuesta de la Ciudad a la pandemia del COVID-19, visiten este enlace: <https://encinitasca.gov/COVID-19-UPDATES>.

Para información o preguntas, por favor contacten al Director de Recursos Humanos Tom Bokosky en el (760) 633-2631 o en tbokosky@encinitasca.gov.